



## Confidencial

### *Gurría, con el puño en alto*

Nunca se le había visto en una marcha gritando consignas, pero ayer **José Ángel Gurría** estuvo alzando la voz para defender a la Corte. El exsecretario general de la OCDE y aspirante priista a la candidatura presidencial por la oposición se dio su baño de pueblo, y como “amor con amor se paga” –dijeran por ahí–, los manifestantes corearon “¡Presidente, presidente!”. El exsecretario de Hacienda no dudó en acompañar la marcha que otros políticos desairaron. A la que sí se le vio en la movilización fue a Margarita Zavala, quien señaló –eso sí– que “en un rato me voy al Estado de México”, al cierre de campaña.

### *Ebrard suma apoyos en Morelia*

Marcelo Ebrard por fin cosecha un espaldarazo de un gobernador morenista. Durante su visita en Michoacán, el canciller se reunió con **Alfredo Ramírez Bedolla**, quien, en un evento en el Palacio del Arte en Morelia, afirmó que “Marcelo, carnal Marcelo, merece gobernar, merece estar al frente de todos los mexicanos”. Una flor que le llega al secretario después de haber reclamado que los gobernadores debían “representar a todos”.

### *Aspirantes, en cierre de campaña*

En el cierre de campaña de Delfina Gómez, llamó la atención que, en Toluca, la candidata de Morena a la gubernatura mexicana estuvo acompañada por dos de los cuatro aspirantes que buscan la candidatura presidencial, el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, y el líder de la bancada guinda en el Senado, **Ricardo Monreal**. . . Bueno. . . también estuvo el diputado **Gerardo Fernández Noroña**, quien hace berrinche cuando se le excluye del bonche de *corcholatas*. La jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, decidió asistir más tarde a un acto realizado en Chalco.



## *En riesgo de desacato judicial*

La Comisión Permanente del Congreso, si es que acata el fallo de un tribunal colegiado, deberá convocar esta semana a un periodo extraordinario para que el Senado designe a uno de los tres comisionados pendientes del Inai. El tribunal declaró infundada la queja que interpuso la Jucopo del Senado y la misma Comisión Permanente contra la orden judicial para llevar a cabo dicha sesión extraordinaria. No obstante, es previsible que en Morena, donde no existe la virtud del respeto a la legalidad, acaten más bien la orden que viene desde Palacio Nacional para mantener al Inai sin quórum. Las consecuencias por el desacato son previsibles. Ya se verá.

## *Sorpresa... ministros desairan foros de Morena*

Los ministros de la Corte, como era previsible, hicieron el vacío a los diputados federales de Morena, encabezados por **Ignacio Mier**, que los invitaron a participar en los foros sobre las reformas que pretende López Obrador al Poder Judicial, para que los jueces constitucionales sean electos por el voto de los ciudadanos. Según aseguran en San Lázaro, hasta el momento no han dado señales de que quieran o no asistir. Lo que también adelantaron es que tampoco los del PRI, PAN, PRD y MC han respondido a la convocatoria. Parece que de nuevo los de Morena se irán solos con su evento.

## *Valadés y Jaime Cárdenas, próximos blancos de los dardos de Palacio*

Los que sí han respondido al llamado para participar en los foros sobre la reforma judicial en San Lázaro son el jurista Diego Valadés y el exconsejero electoral Jaime Cárdenas. Ya se puede anticipar la crítica del presidente **López Obrador**, pues al primero recién lo calificó como el “gurú” del Poder Judicial, y al segundo le reprochó haber dejado “botado” el Instituto para Devolverle al Pueblo lo Robado, no estar con la cuarta transformación y sólo hacer “politiquería”.